

「神（創造主）は人をご自身のかたちとして創造された。…」（創世記1：27）何十億年もかけて沼のよどみが植物や動物になり、人間に進化したのではありません。

地球上の全ての人はアダムの子孫です。エデンの園のアダムとエバが創造主に反逆したため、創造主は彼らと世界の全てを呪われました。

「…一人の人によって罪が世界に入り、罪によって死が入り、こうして死が全人類に広がったのと同様に、—それというのも全人類が罪を犯したからです。」（ローマ5：12）

「罪から来る報酬は死です。しかし、神（創造主）の下さる賜物は、私たちの主イエス・キリストにある永遠のいのちです。」（ローマ6：23）

「すべての人は、罪を犯したので、神（創造主）からの栄誉を受けることができない」（ローマ3：23）のですが、私たちの罪のためにイエスは十字架ですべての罰を代わりに受けて下さいました。これは唯一の聖なる神にしかできないことです。

イエス・キリストは彼を信じる人の身代わりとなつたのです。あなたは信じますか？ それとも創造主に反逆したままでいますか？

正しい者は一人もいません。自分の努力で天国に入る資格を得られる人はいません。「あなたがたは、恵みのゆえに、信仰によって救われたのです。それは、自分自身から出したことではなく、神からの賜物です。行いによるのではありません。だれも誇ることのないためです。」（エペソ2：8、9）

「しかし、この方を受け入れた人々、すなわち、その名を信じた人々には、神（創造主）の子どもとされる特権をお与えになった。この人々は、血によってではなく、肉の欲求や人の意欲によってでもなく、ただ神（創造主）によって生まれたのである。」（ヨハネ1：12、13）

## 著者について

ジョン・ハートネット博士はオーストラリアの物理学者／宇宙論科学者で、聖書的創造論の世界觀を持つクリスチヤンです。ウエスタンオーストラリア大学から理学士（優等）と理学博士号（特待）を授与されました。現在、オーストラリアの指導的大学においてオーストラリア学術研究会（ARC）のDORA（Discovery Outstanding Researcher Award）



ジョン・ハートネット

フェローであり教授です。200以上の論文を科学誌や書籍に掲載、また学会で発表してきました。博士の研究はサファイヤ結晶の共振を用いた超高精度マイクロ波発振器と光共振器の開発、そして超高精度発振器を用いた特殊、一般相対性理論など物理理論の基礎検証法などです。

公式サイト [johnhartnett.org](http://johnhartnett.org)

## 書籍のご案内



ジョン・ハートネット博士の著書  
「光年の謎と新宇宙論」

『若い宇宙でなぜ何億年も彼方の星の光が見えているのか？今日、「数千年前、創造主が六日間で世界を創造した」という考えは非科学的以外の何物でもないと言われている。しかし、それは、他よりはるかに良く観測事実を説明するではないか。』

アレックス・ウィリアムズ  
前国連国際原子力機関コンサルタント  
ジョン・ハートネット著 104頁/1,000円（税別）

詳細はこちら ゴフェルツリープロダクション <http://gophertree.jp>

# 進化論に疑問を抱いた 或る真面目な 科学者の話

ジョン・G・ハートネット 博士

あなたは朝起きて会社や学校へ行きますね。しかし、あなたの周りの自然界が「それには結局、何の意味もない！」と叫んでいます。

それが**ビッグバン理論**の教えです。なぜなら、「量子的揺らぎ」の爆発で宇宙が始まり、百数十億年かけて星ができる、原子(C,N,Oなど)が偶然に組み合って植物や動物になった。私たちは星のクズに過ぎない。」と主張しているからです。そして人間は、行方の知れない進化の途上の偶然の産物に過ぎず、数百万年前に猿から進化したというのですから。

「今や、真面目な科学者で、進化論は事実で、われわれがチンパンジー、モンキーなどの親戚であることを疑う者はいない。」\*

(\* リチャード・ドーキンス教授、オックスフォード大学、COSMOS誌のインタビュー 23/5/2012)